

PRESENTATION

Janvier 2016

Eladis a commencé son activité le 1er septembre 2003, sur le concept de son fondateur, Patrice DEBEURY, actif dans le monde du caoutchouc depuis 1976.

Ce concept est simple et il repose d'une part sur le souhait d'une clientèle industrielle d'avoir un diagnostic objectif de ses besoins, de réduire un panel de fournisseurs et d'autre part sur l'obligation des fournisseurs d'être "hyper spécialisés" pour rester compétitifs.

Eladis est donc un groupement d'entreprises spécialisées dans les domaines des élastomères et matières plastiques, fédérant les compétences complémentaires des entreprises partenaires et offrant un interlocuteur unique à sa clientèle.

Eladis est une Sarl au capital de 100 000€ dont une partie minoritaire du capital est détenue par plusieurs des partenaires industriels du groupement.

Le groupement représente près de 600 personnes réparties sur 17 unités dont la moitié en France et le reste en Europe, réalisant un CA cumulé de près de 80 millions €.

L'activité d'Eladis porte sur la conception de solutions aux problèmes posés par la clientèle, la promotion des compétences du groupement par la recherche de nouveaux clients, le conseil tant aux clients qu'aux partenaires du groupement.

La clientèle française est principalement ciblée, mais également à terme celle des pays limitrophes. Elle est exclusivement industrielle.

Les clients importants sont de nombreuses sociétés dans le secteur du bâtiment, de la construction d'engins, l'agro-alimentaire, la construction mécanique, etc...